

China entrega a Cuba primera donación para enfrentar daños de huracán Irma



Por Dairon Caballero Heredia

La Habana, 22 sep (RHC) Para ayudar a enfrentar las afectaciones causadas por el huracán Irma, China entregó a Cuba, este viernes 22 de septiembre, una donación de un millón de dólares en efectivo, y 86 toneladas de materiales necesarios para la recuperación del país.

Entre las mercancías figuran techos, colchones, frazadas, toallas, tiendas de campaña, grupos electrógenos, bombas de agua y luminarias.

Durante el recibimiento del donativo, en el aeropuerto internacional José Martí, en La Habana, estuvieron por la parte cubana, el Viceministro primero del MINCEX, Ministerio del Comercio Exterior, Antonio Carricarte; el Director de Asia y Oceanía del Ministerio de Relaciones Exteriores, Alberto Blanco, y la Responsable de Política Comercial de Asia y Oceanía del MINCEX, Vilma Sánchez.

Este primer envío fue entregado por el embajador de China en Cuba, Chen Xi, el jefe de asuntos consulares, Yao Fei y la agregada comercial de la embajada de la nación asiática, Zhang Xiaogong.

El diplomático, en representación de su gobierno, declaró en exclusiva a Radio Habana Cuba, que China decidió realizar las donaciones en nombre de la amistad y unidad que existe con la mayor isla de Las Antillas.

Chen Xi destacó la convicción de que el pueblo cubano tiene la capacidad de recuperarse y también reafirmó el empeño y voluntad de continuar fortaleciendo los vínculos bilaterales con la país caribeño, en todos los sectores posibles.

Por su parte, Carricarte, agradeció el apoyo incondicional de la nación asiática, lo cual consolida las históricas relaciones entre ambos estados.

El Viceministro primero del MINCEX enfatizó que la donación de un millón de dólares está destinada para material de salud pública en los territorios afectados.

Como muestra de la solidaridad entre naciones hermanas, también llegaron técnicos de la Cruz Roja de China para ayudar a los cubanos en la instalación de los equipos enviados.

El gobierno de Beijing tiene previsto en los próximos días enviar tres vuelos más con otros paquetes de asistencia humanitaria con el propósito de apoyar la fase recuperativa en Cuba.

Por vía marítima llegarán seis lotes de arroz, en lo que resta de año.

El primer buque debe arribar al occidental puerto del Mariel, a mediados de octubre, y luego recibiremos otras cinco embarcaciones con el mismo objetivo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142176-china-entrega-a-cuba-primera-donacion-para-enfrentar-danos-de-huracan-irma>



Radio Habana Cuba